

Tag der offenen Tür

Neue Luftpistolen übergeben...

Mit dieser Veranstaltung öffnete die Schützengesellschaft Eldingen ihre Tore und lud alle Schießinteressierten ein, das Schießen und den Verein kennen zu lernen. Hier konnten das Bogenschießen, Schießen mit den Kleinkaliber- und Luftgewehren und den neuen Luftpistolen ausprobiert werden. In diesem Rahmen wurden auch offiziell die Luftpistolen - stellvertretend für alle Sponsoren - vom Bürgermeister Joachim Lübke von der Gemeinde Eldingen übergeben. Die Schützengesellschaft Eldingen bedankt sich in diesem Zusammenhang bei der Gemeinde Eldingen, dem Landkreis Celle, der Regionalstiftung der Niedersächsischen Sparkassen und der Niedersächsischen Lotto-Sport-Stiftung, die die Anschaffung gefördert haben.

